

LE DEVOIR.com

En photo - Trois prix, trois lauréats

Devoir Le

Édition du vendredi 23 novembre 2007

Mots clés : prix Louis-Comtois 2007, AGAC, Conseil des métiers d'art du Québec, Art, Prix, Montréal



Photo: Annik MH De Carufel

La Ville de Montréal a décerné hier ses prix d'excellence en arts visuels, de pair avec le Conseil des métiers d'art du Québec et l'Association des galeries d'art contemporain (AGAC).

François Morelli (notre photo), qui s'est démarqué par sa pratique multidisciplinaire combinant le dessin, la sculpture et divers modes d'expression, a reçu le prix Louis-Comtois 2007, décerné aux artistes à mi-carrière. La joaillière Laurie Dansereau s'est vu décerner le prix François-Houdé, remis aux artistes de la nouvelle création montréalaise en métiers d'art. Le prix Pierre-

Ayot, destiné aux artistes de la relève, a quant à lui été attribué à Patrick Coutu, un jeune artiste de 32 ans.